



Le festival de l'image

Aujourd'hui on mise tout sur l'image, image collective ou individuelle. C'est vrai qu'il est primordial de donner une bonne image de soi en règle générale, le souci est que depuis quelques temps chez nous il n'y a plus **que l'image** qui compte on va bientôt se regarder le nombril, si ce n'est pas déjà le cas dans certains secteurs !

Et ce n'est pas bon tout ça car c'est au détriment des vrais problèmes, au détriment des conditions de travail, au détriment de la qualité, de la production tout simplement.

Aujourd'hui on ne sait que valoriser la vitrine de l'usine, « **le montage** » et qui pourtant est loin d'être parfaite, mais pas d'autres services : le magasin, l'usinage, d'autres services annexes laissés à l'abandon malgré leur importance dans le processus de fabrication !!!

Voici quelques exemples concrets malgré que nos dirigeants lustrent le blason de l'entreprise partout dans la presse, que notre usine est l'une des plus modernes des plus performantes;

- Plaquettes mortes, on doit les remplacer mais stock zéro, alors on remet les vieilles...même mortes et on dit rien !
- Nacelle gravitaire en panne à cause d'un radar de détection de présence cassé, quasiment 2 mois pour la réparer faute de budget! (pendant la réparation mise à disposition d'une nacelle qui porte bien son nom « mulot » qui fonctionne mal, qui n'a pas les mêmes caractéristiques techniques ce qui pose des problèmes dans le service, et surtout qui n'a pas de radar, chercher l'erreur !!!). sécurité !
- Diminution des effectifs au magasin et à l'usinage, ce qui procure magasin des problèmes pour approvisionner le montage, des problèmes de pièces stockées un peu partout (ex : allées piétonnes), ce qui entraîne de mauvaises conditions de travail, de sécurité et pour l'usinage des problèmes de qualité et de production.

Un amoncellement de manque de moyens de production un peu partout, mais pas d'argent pour y subvenir, alors on continue de produire sur 3 pattes, mais chut, du moment que le montage arrive à sortir ses moteurs !!! (Par contre, il ne faut pas regarder comment...)

Comment voulez-vous que l'on produise, fasse de la qualité sans personnel et sans le matériel adéquat ???

A savoir que sans l'ensemble des services le montage ne tourne pas !!!

Récemment l'un des membres de notre organisation syndicale, lors d'une réunion a dit: « Vous avez de la chance que les salariés ont envie de travailler et font tout leur possible pour arriver à produire malgré le réel manque de moyens» **ce qui entre parenthèse à fait « glousser » l'un de nos dirigeants !!!**

Cette réaction révèle ce que pense notre direction de ses salariés ; ils nous prennent pour des fainéants, c'est très grave. Si les salariés donnent l'impression de ne pas avoir envie de travailler malgré qu'ils fassent de leur mieux, c'est peut-être dû à une QVT amoindrie, avec des réunions où l'on n'écoute pas les demandes et les souhaits des salariés (toujours les mêmes problèmes malgré que les salariés font remonter les informations lors de ces réunions) et peut être aussi dû à la politique menée (réduction des acquis, politique salariale nulle et répression accrue).

A savoir qu'aujourd'hui les problèmes de l'usine ne sont pas dû aux opérateurs mais bien au management !!!!

Bref, plus d'argent sauf pour la WCM, peut être utile nous en convenons dans certains cas, mais qui ne doit pas éliminer les budgets INDISPENSABLES ET PRIORITAIRES qui doivent rester ceux liés directement à la PRODUCTION. Et nous avons compris le message de nos dirigeants : « ce n'est pas le même budget » mais désolé, c'est une réponse futile qui ne fait pas avancer !!!

De plus, partout on cherche l'économie pour atteindre ses objectifs personnels et ainsi s'en mettre plein les poches, mais à quel prix ??? Si demain on nous demandait d'augmenter la production à 60000 moteurs, nous serions techniquement dans l'incapacité de les réaliser.

Seuls quelques services privilégiés voient leurs effectifs se maintenir ou augmenter, les autres voient l'outil de travail se dégrader et leurs conditions de travail dégénérer à vue d'œil et pas questions d'en parler, silence radio !

A la force de restreindre les moyens, aussi bien humain que matériel, on met notre capacité à produire, notre qualité de fabrication, et de ce fait notre site en péril.

Si cela continue dans cette « direction », le musée initialement prévu au bâtiment S1 va s'étendre à toute l'usine !!! Cela tombe bien il y a déjà plein de tableau d'exposé un peu partout dans chaque bâtiment...

Et puisque la mode est au proverbe, un petit de dessous le coude :

Ce n'est pas parce que vous posez un autocollant Ferrari sur le capot de votre 2CH que vous obtenez une voiture de course... à bon entendeur salut !

